

<http://www.leparisien.fr/vie-quotidienne/conso/un-smartphone-adapte-100-francais-03-11-2016-6281652.php>

Conso Pratique

Kapsys

Un smartphone adapté 100 % français

🏠 > Vie Quotidienne > Conso Pratique | 03 novembre 2016, 10h13 | [f](#) [t](#) [m](#) 0



La société française Kapsys, leadeuse mondiale de la conception de produits numériques pour seniors et déficients visuels, a décidé de confier à l'entreprise basque BMS Circuits sa production de smartphones adaptés — les « Smartvision » et « Smartconnect » —, sous-traitée jusqu'alors à Shenzhen, en Chine. Un contrat qui fera date, puisque ce seront les premiers smartphones 100 % français, conçus et fabriqués dans l'Hexagone.

Si BMS Circuits reste plus chère que ses concurrents chinois, l'entreprise bénéficie en revanche d'autres atouts qui ont su séduire et orienter le choix de Kapsys. « D'un point de vue logistique, de communication et de SAV, il était préférable pour nous de rentrer en France. Avec BMS, nous serons assurés d'obtenir un produit de qualité », explique Aram Hekimian, le président de Kapsys, évoquant à demi-mot les déboires de Samsung avec son explosif Galaxy Note 7. Avant de préciser : « BMS est la seule unité capable de produire un tel smartphone en France. Et les consommateurs sont également sensibles à ce que la production soit 100 % française. »

Depuis longtemps, la qualité des produits de BMS Circuits — ex-usine Sagem — a assis sa renommée. Outre le fait d'être la seule unité française produisant des smartphones, la société basée à Mouguerre, près de Bayonne, est une référence en matière de production électronique. Après avoir fabriqué des fax, des modems ou des box Internet, elle a décroché la production des appareils d'aide à la conduite Coyotte ou encore celle des traqueurs de clés Wistiki.

« Voilà notre force : on dit ce que l'on va faire, et on fait ce que l'on dit, en respectant les délais », affirme Bruno Racault, le président de BMS Circuits. « C'est un gros pari pour nous, ce marché est énorme. La production des smartphones débutera fin novembre et on espère

<http://www.leparisien.fr/vie-quotidienne/conso/un-smartphone-adapte-100-francais-03-11-2016-6281652.php>

consolider notre entreprise de 300 salariés, voire embaucher davantage », ajoute Bruno Racault. Le Smartvision, destiné aux seniors et aux malvoyants, dispose d'un écran tactile de 3,5 pouces et se distingue par des commandes élaborées pour dicter vocalement SMS et e-mails. La date de commercialisation du Smartvision 2, qui viendra au monde au Pays basque, n'est pas encore connue.

EN SAVOIR PLUS

[Acheter un portable français, c'est possible](#)

Le Parisien